

Pressemitteilung

04.09.2023

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

Fünf neue Gesichter bei der Wohnbau Prenzlau

Am 1. September begrüßte die Wohnbau GmbH Prenzlau fünf junge Schulabsolventinnen und -absolventen in ihrem Team.

Paul Brose und Lucas Böhme begannen ihre Ausbildung zum Immobilienkaufmann. Die beiden jungen Herren lernen in den nächsten drei Jahren alle Bereiche des kommunalen Wohnungsunternehmens kennen. Die theoretischen Grundlagen der Wohnungswirtschaft eignen sie sich an der Berufsschule in Frankfurt/Oder an. Lena Grundmann und Max Verhülsdonk haben sich für das duale Studium BWL Immobilienwirtschaft entschieden. Sie studieren an der BA Sachsen am Standort Leipzig und erkunden in den Praxisphasen den Berufsalltag im Wohnungsunternehmen. Fünfter im Bunde ist Orlando Robeck. Er kennt die Kolleginnen und Kollegen der Wohnbau bereits aus dem Schulpraktikum. Der duale Student im Bauingenieurwesen erlernt die Theorie an der BTU Cottbus-Senftenberg und die Praxis in der Abteilung Baumanagement der Wohnbau Prenzlau. Alle fünf neuen Gesichter haben Abitur gemacht und kommen aus Prenzlau und der Region.

»Die Wohnbau Prenzlau ist ein attraktiver Ausbildungs- und Studienpartner«, freut sich Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann. Mit den fünf Neulingen beschäftigt das kommunale Unternehmen insgesamt 11 Auszubildende und Studierende. »Wir möchten jungen Menschen einen ansprechenden Berufsstart in unserer Region ermöglichen«, erklärt der Geschäftsführer. »Wir freuen uns, dass in diesem Jahr gleich fünf Bewerberinnen und Bewerber überzeugen konnten und sich für die Wohnbau Prenzlau entschieden haben. Wir wünschen einen guten und erfolgreichen Ausbildungs- und Studienstart!«

Bildunterschrift: Personalerin Carolin Kühl, Orlando Robeck, Lucas Böhme, Lena Grundmann, Paul Brose, Max Verhülsdonk, Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann (von links nach rechts).

